

Spende an die Stille Hilfe

Kolping übergibt Geld aus Nikolausdienst



Die Kolpingsfamilie überreichte 500 Euro an Spendengeldern an Petra Dreier für die Stille Hilfe.

Geisenhausen. Die Kolpingsfamilie verteilt jedes Jahr Spenden an gemeinnützige Organisationen. Diesmal war die „Stille Hilfe“ die Begünstigte.

In diesem Rahmen stellte die Vorsitzende Petra Dreier den Verein vor. Sie erklärte den Anwesenden die Vereinsstrukturen und die Vorgehensweise im Falle einer Unterstützung. Hierbei wird unverschuldet in Not geratenen Menschen in der Stadt und im Landkreis Landshut schnell, unbürokratisch und anonym geholfen. Ein Ausschuss von mindestens sieben Personen entscheidet darüber, ob und wieviel Geld für die Betroffenen zur Verfügung gestellt wird. Der eingetragene Verein finanziert sich aus Spenden und Benefizaktionen. Bei der Vorstellung merkte man, wie wichtig Petra Dreier diese Arbeit ist. Es konnten noch Fragen gestellt werden und im Anschluss wurde eine Spende in Höhe von 500 Euro aus dem Nikolausdienst vom letzten Jahr übergeben.